





2025 3 No.09

GOVERNOR'S MONTHLY LETTER















「奥日立きららの里」



国際ロータリー第2820地区 2024-2025年度

ガバナー 大 髙 司 郎







目 次

ガバナーメッセージ
水と衛生月間に寄せて
世界ローターアクト週間によせて 4
地区ローターアクトの活動 5
分区報告 ラストスパート
公式訪問報告 阿見RC
インフォメーション
ガバナーノミニー・デジグネート推薦について13
My ROTARY登録状況 ······ 14
会員増強報告
クラブバナー紹介 第6分区

表紙写真 茨城県北の海、山。まちを訪ねて

自然豊かな日立市北西部と奥日立きららの里

日立市域の中央にそびえる高鈴山 (623m) と神峰山 (598m) の北西部は自然豊かな高原である。その山麓に広がる「奥日立きららの里」は、戦時中軍用馬育成の笹目牧場を、茨城県と日立市が山村振興対策として、1994年 (平成6年) 開園した。きららとは花崗岩に含まれる雲母のことであり、標高430mに鎮座する星野宮神社や満点の星空のイメージ。

自然の中で四季を通じ伸び伸びと楽しめ、宿泊体験もできる施設。1188mのわくわくスライダー、 ふれあい牧場、きらら砦や広場、夢きらら号バス等、レジャーを楽しめる。

日立北ロータリークラブが多年、ホタルの水路整備や除草に努め、6月ホタル観賞会を開催。澄 み切った秋の空と紅葉。冬には白銀の日光連峰から南へ富士山も遠望できる。

公園のふもとには、昔から杉の樹林に囲まれた御岩神社が鎮座する。近年パワースポットとして 注目されている。

題字揮毫 高萩ロータリークラブ第31代会長 鈴木啓志(雅号 鈴木 赫鳳)

日展会員 日展審査員(2023年度)





2025年規定審議会について

2024-25年度 国際ロータリー第2820地区 ガバナー **大 髙 司 郎** (高萩RC)

規定審議会(COL: Council on Legislation)は、3年に1度、世界の約520地区から代議員が参加し、シカゴで開催されるロータリー唯一の立法機関(国会に相当)です。(2022年の規定審議会は、新型コロナウイルスへの配慮により初めて直接会合参加者とオンライン参加者によるハイブリッド形式で実施されました)。

規定審議会では、

- ・ロータリーの組織規定に変更を加える「制 定案 |
- ・RI理事会の見解を表明する「見解表明案」 について審議と投票が行われます。なお、採 択された制定案は審議会終了後の7月から有 効となります。

■ 制定案

4月13日から17日にかけて開催される規定 審議会では、合計86件(2022年94件)の制定 案が提出されます。その内訳は、R I 理事会提

案が19件、日本からの制定案が24件、その他の制定 案が43件となっています。

今回の審議会では、2820地区として初めて提出され



規定審議会

る制定案の採決が行われるほか、R I 理事会提案の「人頭分担金の増額」や「地区大会の毎年開催要件の削除」、「クラブ例会の開始時刻と終了時刻の規定」など、ロータリーの運営に大きな影響を与える案件が審議される予定です。規定審議会の決定は、ロータリーの運営や方針に直接関わる重要なものであり、各

クラブや会員にとっても 大きな意味を持ちます。 そのため、審議結果は迅 速に共有され、各クラブ の運営や活動に適切に反 映されることが期待され ます。



2025年規定審議会立法案集(日本語版)

■ 2820地区の制定案提出について

2025年規定審議会では、クラブおよび地区 からの立法案が立法案検討会と地区大会決議 を経て、初めて地区として正式に2件提出さ れます。

提出される制定案

1. 制定案 24-05: 「クラブ理事をクラブ理事

会の役員と規定する件」

(提案者:水戸RC)

2. 制定案 25-51: 「現在の人頭分担金を維持

する件 | (提案者:第2820

地区)



当地区からは、髙橋賢吾パストガバナー(水 戸西RC)が地区代表議員として出席し、地区 の意見を反映する予定です。また、規定審議 会終了後には、審議結果を共有するための地 区報告会を開催します。規定審議会の決定は、 ロータリーの運営や活動に重要な影響を与え るため、審議結果を迅速に共有し、各クラブ の運営に反映させることが期待されます。なお、地区代表議員は、各地区につき1名を選出し、その任期は3年です。選出された代表 議員は、任期中に3回の決議審議会と1回の 規定審議会に出席し、地区の代表として重要な役割を果たします。

■「ロータリー国際大会」のご案内

年に一度の祭典、ロータリー国際大会が2025年6月21日から25日まで、カナダ・カルガリーで開催されます。国際大会はロータリー最大のイベントとして、毎年世界中のロータリアンが一堂に会し、友情を深め、奉仕の精神を共有します。1910年にシカゴで初めて開催され、今では同じ国で3年連続して開かれることなく、毎年異なる都市で実施されてきました。2025年1月現在、カルガリー大会への日本からの登録者数は1,000名を超え、ますます盛り上がりを見せています。

■ 国際大会での体験

友情を深め、ロータリーの絆を強める絶好の機会です。私自身これが10回目の大会参加(バーチャル開催含む)となり、得た友情や学びが活動の原動力となっています。大会最大の見応えは、開会宣言前にロータリークラブがある世界200カ国以上の国の紹介と国旗の入場があり、参加者の熱気を肌で感じる、さながらオリンピックの入場行進のようです。

国際大会に参加し、RotaryはInternationalの 組織であることを肌で感じ取る瞬間です。今 年の日本からの参加者は、TEAM JAPAN 「カルガリーハット」をかぶって大会を盛り上

げる企画があります。6月22日(日)には日本人親善朝食会も開催されます。 ぜひこの体験を共有してください!



カルガリーハット

■ 分科会と友愛の家

大会では分科会や本会議を通じて学びを深めるほか、「友愛の家(House of Friendship)」で各国の文化やプロジェクトに触れられます。世界中の奉仕事業の展示やロータリーグッツの購入、国際的な友情を築ける絶好の場です。

■ 茨城ナイトの開催

大会期間中の6月22日に「地区ナイト」を開催します。このイベントでは地区の絆を深める場を提供し、参加者同士が友情を深められる特別な時間をお楽しみいただけます。昨年5月にはシンガポールで開催された国際大会(参加者14,660人)での茨城ナイトには、50人もの参加者が集まり大いに盛り上がりました。

■ 早期登録のおすすめ

2025年3月31日までに登録すると割引が適

用されますので、早め の登録をお勧めします。 詳細はMy ROTARY公 式ウェブサイトをご覧 いただき、ぜひご参加 ください!



My ROTARY 公式ウェブサイト





特別月間 水と衛生月間に寄せて

社会奉仕委員会 総括委員長

關本淳一

(土浦RC)

ロータリアンの皆さま、こんにちは。月信コ ラムニスト關本@土浦RCです。

皆さんご存知の通り、我が国は世界でもトップクラスに水資源が豊かな国です。私は漫然と、日本は四方を海に囲まれているから…と捉えていたのですが、よく考えてみたら海が四方にあるからといって地下水が増える要因にはならないですよね。調べてみると、どうやら日本は「ユーラシア大陸の東に位置しているため偏西風の影響が弱く、モンスーンの影響が強い国で、年間降水量が世界平均の2倍位以上」だそうです。さらに「島国であるため、隣国と水資源を巡る争いが基本的に存在しない」ことも好影響。要するに地理的に非常に恵まれている稀有な国、ということでした。

日本に住んでいる私たちにとって、日本が尺度の標準になるのは致し方ないことだと思います。ただ、せっかく世界規模のロータリークラブという組織に属しているのですから、世界基準で自分たちを捉え直し、地球規模でこれから何をすべきか考えるのも良いのではないでしょうか。

ということで、世界の水事情をおさらいして みましょう。

先ず、水道の水をそのまま飲める国は、日本をはじめ、オーストリア、アイスランド等たったの12か国。今年のRI世界大会が行われるカルガリーのあるカナダは含まれていませんでした。瀬戸ガバナーエレクト御一行様、どうぞご安全に。

次はもう少し深刻な話になります。安心して 飲める水が身近になく、池や川、湖、整備され ていない井戸などから水を汲んでいる人の数は、 現在でも6億6,300万人。そして、その水は多く の場合、泥や細菌、動物のふん尿などが混じった危険な水で、浄水処理をしないまま飲むことで、抵抗力の弱い乳幼児が年間30万人、毎日800人以上も亡くなっています。日本における直近の出生数は70万人弱となる予想ですから、一年間に日本で生まれる子供の半分近い人数が「水」に恵まれないために命を落としていることになります。因みに水戸市の人口は約26万人、つくば市の人口が約25万人です。

国際ロータリーのWEBサイトには、2030年 までに世界中すべての人が安全な水と衛生施設 を利用できる環境を目指していること、安全な 水を提供するために必要なコストは一人当たり 24ドルであることが明記されています。6億 6.300万人に安全な水を提供するには、単純計算 で159億ドル、2兆4500億円(2月のロータリー レート154円)が必要となります。アメリカの国 防費8.769億ドル(135兆円)、中国2.920億ドル (45兆円)、日本440億ドル(7兆840億円)です から、戦争・紛争がない世界だったらあっとい う間に解決しそうですが、今時点の人類には難 しそうです。因みに世界のロータリアン(約120 万人)だけで水問題を解決するには、一人当た り約200万円の拠出となり、これもあまり現実 的ではありません。

問題解決を優先するなら、組織にこだわらず、 広い範囲に協力を求めて一丸となって対処して いくほかなさそうです。ロータリーが中心とな らずとも、国籍・宗教・人種にこだわらず地球 人ワンチームの姿勢で取り組んでいくこと、こ れが地球規模で考えるロータリアンの在り方で はないかと、私は考えました。最もよく奉仕す る者、最も多く報いられる。超我の奉仕、がん ばりましょう。





特別月間 世界ローターアクト週間によせて

ローターアクト委員会 総括委員長

塚 越 俊 祐 (つくば学園RC)

ローターアクトクラブは、米国ノースカロライナー州のノースシャーロットRCの提唱で1968年3月13日に誕生しました。RI理事会は、1992年に3月13日を「世界ローターアクトの日」とし、1993年から3月13日を含む1週間を「世界ローターアクト週間」としました。

R I は、国際規模でこの1週間をロータリー (RC)とローターアクト (RA)が共通の活動をすることを推奨しております。

残念ながら、当地区ではローターアクトの認 知度は高いとは言えない状態で、会員増強も進 んでないのが現状です。

そこで、RAについて少し基本的なことをご紹介いたします。当地区では18歳~35歳程度の若者が社会奉仕や国際奉仕を通して行動し、職業的発展を通じてリーダーシップのスキルを養い、奉仕におけるRCのパートナーとして世界平和や地域の社会課題の問題提起や解決のための活動をする組織です。RAの活動に参加する若者は各種活動を通して、色々な役職、立場を経験することで、リーダーシップが身につき、地

元や他地区に友人や知人が増え、「超我の奉仕」 の重要性に気付き、わくわく楽しい時を過ごす 事ができます。

現在は、茨城県北、水戸、下館、古河、つく ば学園、土浦、土浦南の36名で活動しています。 大髙年度では、各クラブが定款や細則を整備 し、会員募集のチラシをつくり、各クラブの今 年度の方針や計画に基づき様々な活動をしてお ります。

「世界ポリオデー 2820」で笠間稲荷神社の空き店舗を利用してのフリーマーケットや綿菓子の提供、インターアクトや米山留学生とともにポリオも募金、RCの会員大会時のポリオ募金活動をご覧になった方も多いと思います。

この週間を機に提唱クラブの皆さんには、共 同事業の計画や計画されている共同事業に参加 して交流してください。

そして、未提唱クラブの皆さんは、近隣の RACの活動に参加してみてください。

皆様のRAに対するご理解とご支援を賜れば 幸いです。今後とも宜しくお願い致します。





|特別月間| 地区ローターアクトの活動

ローターアクト委員会 地区RAC代表

原 悠 樹

(茨城県北RAC)

2024-2025年度2820地区ローターアクト代表を務めさせていただいております原悠樹と申します。まず、ローターアクトへ入会したきっかけは大学2年生の頃、同じサークルの友達に誘われたのがきっかけです。

入会したのは足利東ローターアクトクラブ(以 下足利東RAC)です。足利東RACでは、毎年 恒例の足尾銅山の植樹やこころみ学園(障がい 者支援施設) での催しなどの活動を行いました。 そうした活動の中で今でも影響を与えたことが 2つあります。一つ目が、他地区との交流です。 もちろん、2820地区の第27回地区大会(2019年 5月5日、写真参照)にも来ており、そのときは、 日立に住むことなど夢にも思っていませんでし た。他地区との交流では、同世代のローターア クターたちがみな温かく迎え入れてくれ、何を 話しても認めてくれたことで、自信のなかった 当時の自分へ、自信を与えポジティブな性格に してくれたと思います。二つ目が、国際奉仕活 動です。2016年にフィリピン、2018年に台湾、 2019年にベトナムに行きました。海外奉仕活動

では、普段の旅行では体験できない奉仕活動や交流をすることができました。さらに、交流は今でも続いております。ローターアクトは自分の人生に良い影響を与えて、就職しています。そして、で活動したく、茨城県北ローターアクトクラブへ入会(2020年)し、今に至ります。少し話が変わりますが旅行と資産運用が私の趣味です。一つ目の旅行は、コロナ禍以

降、主に海外旅行では、ホーチミンに7回、ダ ナン1回、バンコク2回、ロンドン1回、パリ1回、 シンガポール1回、香港1回、クアラルンプール 1回、ブルネイ1回、上海1回に行き、合計9カ 国を旅しました。二つ目の資産運用は、コロナ 禍で暇だった時にYouTubeで勉強を始め、2020 年と比べて今では資産が約4倍になりました。 要因は、給料の1/3を貯金する習慣を手に入れ たことと愚直に積み立てをしたことだと思いま す。投資手法は、長期投資7割、短期投資に3 割(目標)に分けて投資し、投資商品を株(全 世界株、米国高配当株、香港株、日本株)、債権(米 国債券)、コモディティー (暗号資産、金) に分 散させています。目標はやはり大きい方が良く、 20年後資産1億円になるように節約・投資を頑 張っています。以上、後半は趣味の話ばかりに なってしまいましたが、ここまで読んでくださ りありがとうございます。本年度は、関東ブロッ ク研修会や年次大会の主催が待ち構えており、 お願い事をさせていただくかもしれませんがよ ろしくお願いいたします。





第1分区のラストスパート

第1分区ガバナー補佐 佐々木 幸 一 (日立RC)

大高ガバナーを輩出している第1分区の昨年前半の6か月は、7クラブへの公式訪問はじめ、11月に日

立市池の川さくらアリーナでの地区大会を、高 萩クラブを中心に他の6クラブがコ・ホストク ラブとして強力に支援して計画・準備・運営に あたり、盛大に開催出来ました。会長・幹事会 の協力により絆が一層深まりました。

さて1月から大髙年度の後半戦が始まり、1月26日にIMを開催し、分区テーマ『楽しいロータリー』にそって、【我がクラブ自慢】を7クラブ会長からご披露いただきました。日頃は他クラブとの交流が限られていますので、素晴らしい奉仕活動を自クラブに持ち帰っていただきました。

更に、4月20日に分区ゴルフ大会を予定しております。

大髙ガバナーの重点目標である「会員増強」「衛星クラブの設立」「クラブ優秀賞全クラブ達成」「My ROTARY会員登録75%以上」に向けて第

1分区内7クラブでラストスパートをかけたい と思います。

「会員増強」については、第1分区期首会員232名に対して現在247名(15名増)ではありますが、高萩渚ロータリー衛星クラブの設立で純増9名が貢献しています。各クラブ共に純増2名以上を目指して、増員計画を進めています。

「衛星クラブの設立」は、日立港RCと日立北RCが理事会や設立委員会を立ち上げて取り組んでいるところです。

「クラブ優秀賞について」 全クラブ達成に向けて、未達成の項目の活動状況を把握しながらクラブ会長・幹事と情報交換しながら進めていきます。

「My ROTARY会員登録75%以上」に関しては、日立中央RC以外は目標を達成していますが、日立中央RCも近日中に2名登録して81.0%となり、全クラブ達成です。

これからも第1分区会長・幹事・会員の皆様 のご協力をいただき、達成に向けて活動を進め ますので、引き続き宜しくお願いします。

第2分区のラストスパート

第2分区ガバナー補佐 大谷 昌 吉 (常陸太田RC)

2024-2025年度も残すところ4ヵ月になりました。第2分区の上期の活動の振り返りと今後の活動予定に

ついてご報告いたします。

ガバナー公式訪問においては、クラブ優秀賞の目標設定をふまえて地区数値目標・行動目標をガバナーと各クラブが確認し合い、7クラブの本年度の活動がスタートしました。

10月25日に勝田RC 50周年記念式典、1月19日にひたちなかRC 30周年記念式典が、盛況に和やかな雰囲気のもと開催され、ガバナーよりお祝いと激励のお言葉をいただきました。両クラブのさらなる発展をご祈念申し上げます。

ガバナー公式訪問時の会長、幹事、会長エレクトを交えての事前協議においてガバナーと目標設定について協議したクラブ優秀賞については、2025年2月5日時点で7クラブとも目標項目の35%~60%の目標達成にとどまっていますが、この時期に理事会、例会等クラブ内でその目標と進捗状況を確認し合って、先ず13項目の目標をクリアーして7クラブ全クラブが5年連続クラブ優秀賞の達成を目指します。

My ROTARY登録率については、2025年2月

5日時点で勝田RC、東海那珂RC、ひたちなかRCの3クラブが100%を達成しましたが、2クラブが地区目標の75%に届いていませんので、目標までの人数を再確認して登録促進を推進します。

最後に、会員基盤の向上については、今年度第2分区7クラブ総会員数163名でスタートして会員増強目標を181名として増強活動に取り組み、2025年1月14日時点で純増7名、会員数170名になっています。

ロータリーの参加基盤を広げる新しいタイプのクラブ、衛星クラブ設立については、常陸太田RCが衛星クラブとして10名の新会員の入会が確定し、2月10日付で国際ロータリー日本事務局に設立申請書を提出しました。認証時期を鑑みて4月頃に設立総会を予定しています。

第2分区初めての衛星クラブになりますが、常陸太田RCの設立経緯と今後の活動内容について第2分区内で共有して、下期においても会員 基盤の多様性の拡充する活動を進めていきます。

第2分区7クラブとも、下期においても会長・ 幹事中心に、ロータリーの理念を実現するため の活動を一層推進してまいります。





第3分区のラストスパート

第3分区ガバナー補佐 **髙 原 裕**(水戸RC)

昨年7月から始まった大 高ガバナー年度、前半戦は 第3分区内8クラブへの公

式訪問、日立市池の川さくらアリーナで開催された地区大会、そして笠間稲荷で行われた地区合同ポリオイベントでは笠間RCの皆さんが高田稔美 青少年奉仕総括委員長の下、一丸となってご奉仕させていただきました。

さて1月から後半戦が始まりました。大髙ガバナーの重点目標である「会員増強」「衛星クラブの設立」「クラブ優秀賞全クラブ達成」に向けて第3分区内8クラブでラストスパートをかけたいと思います。

「会員増強」は各クラブとも増強に対しての意 識は高いものがありますが、厳しい状況です。

会員増強の施策・成功例などを各クラブで情

報交換・共有しながら成果に繋がればと思います。「衛星クラブの設立」今のところ具体的な計画はありません。

「クラブ優秀賞について」 全クラブ達成に向けて、未達成の項目の活動状況を把握しながらクラブ会長・幹事と情報交換しながら進めていきます。また、2025-2026瀬戸隆海年度の目標が入力されていないクラブも多いので、併せて現クラブ執行部に次年度へのご指導引継ぎをお願いしていきます。

既に瀬戸年度の新体制が動き出しており、3 月からは三大セミナーも始まります。しかし、 まだまだ大高ガバナー年度は終わっていないの で、気を緩めることなく有終の美を飾れるよう に活動してまいりますので、引き続きご理解ご 協力をお願いいたします。

第4分区0

第4分区のラストスパート

第4分区ガバナー補佐 小 林 隆 一 (古河中央RC)



2024-2025年度も半分が 過ぎ、次年度も稼働されて います。その中で当初の目

標・計画を達成する為に、分区内各ロータリークラブを訪問しRIのメッセージやガバナーの目標・計画メッセージを伝え、各ロータリークラブの活動内容を把握してきました。公式訪問や地区大会が終わりましたが、各クラブやメンバーに浸透できるように会長・幹事会を開催し、現況報告を受け分区内で共有し足りている所、不足している所でのコンセンサスを得るようにしました。

直面した課題とは、メンバーの参加意欲を維持することが難しく、特に入会したばかりの若

いメンバーへの声掛けや、クラブでの運営や活動に必要とされていると云う満足感を与えることが必要かと思いました。

会員増強も大きなテーマです。SNS等でクラブ活動状況を知ってもらい、新たなメンバーを呼び込むことも必要かと思います。

会員の増強はとても大事ですが、退会者がいては元も子もありません。退会防止策を各クラブから意見を聞きながら対応していきたいと思います。

各クラブと話し合いながら、やり残しをせず、 ラストスパートを掛けたいと思います。

引き続き、目標達成へのご指導をお願い申し 上げます。





第5分区のラストスパート

第5分区ガバナー補佐 笠 倉 勉(しもだて紫水RC)

第5分区では、7月~10 月で7クラブの公式訪問、 10月の笠間稲荷神社での

「世界ポリオデー 2820」、11月の地区大会に多くの会員の皆様と参加しました。分区内では、8月に7クラブ合同例会を開催し、会員の親睦を図りました。11月には、第5分区パストガバナー・パストガバナー補佐会を開催し、今のロータリー、今後のロータリーについて諸先輩の方々から貴重なご意見を聞けました。

大高ガバナー年度の地区数値目標・地区行動 目標に関しては分区のグループラインにて各ク ラブの様々な情報を共有しながら進めて参りま した。

しかし、まだ目標には達していない、会員増強・

クラブ優秀賞達成に関してラストスパートをか けたいと思います。

会員増強に関しては、第3回会長幹事会で会員増強見込み人数を会長さんから発表がありましたので、常に状況を確認しながら勧めていきたいと思います。

クラブ優秀賞達成に関しても目標達成項目の 入力の確認をグループラインに情報を載せ、各 クラブ情報を共有しながら進めていきたいと思 います。

地区補助金事業も4月には全クラブ終了になり、4月に「分区花見会」を予定しています。 年度最後まで、7クラブ目標が達成できるよう に全力でサポートしていきますので頑張ってい きましょう。

第6分区のラストスパート



第6分区ガバナー補佐 清 野 宏 之 (土浦南RC)

第6分区の分区報告をさせていただきます。ガバナー公式訪問も10月22日

で全てを終了し、分区協議会も2025年1月21日 で第3回が終了しました。これも分区の会長幹 事の皆様の協力のお陰です。

また10月27日の地区行事の笠間ポリオ撲滅イベントにおきまして第6分区は90名以上参加させていただきました。

そして11月8日の分区ゴルフ大会は霞ケ浦国際カントリーにおきまして60名を超えるご参加をいただき、楽しい1日を皆様と過ごさせていただきました。13万円超えるポリオ寄付ができましたことも合わせてご報告させていただきます。

更に11月9,10日は日立の地において地区大会では我が第6分区においては多くの表彰を頂きました。これも分区の皆様の目覚ましい成果で

あり、ご協力の賜物です。

そして、直近では2月1日に、大高司郎ガバナー、安藤真理子土浦市長をはじめ、多くのご来賓をお迎えし、第6分区内のロータリアンの皆様にご参加頂き、髙橋賢吾 I Mリーダーの下、土浦南 R C の I M実行委員会より I Mが開催されました。

今年度の第6分区 I Mテーマは「ロータリー クラブを活性化させるための会員増強」とさせ ていただきました。

講師は、甲府RCの高野孫左ヱ門様をお迎えし、つくば学園RCとつくばシティRCによる会員増強の事例発表でした。ご好評いただいたようです。

これからは期首から伸ばしてきた19名の増強 (1月末現在)をどこまで更に伸ばせるかが課題 です。期末まで諦めずチャレンジします。





第7分区のラストスパート

第7分区ガバナー補佐 **久保田 春 康**(取手RC)

令和7年2月8日(土) に大髙ガバナーをお迎えし てIMを龍ケ崎市のアル 10月2日(水)水海道RC 50名、10月28日(月) 牛久RC 40名でした。

シェで実施終了。

現在、会員増強は6クラブで4名増です。(2 月現在)

令和7年2月現在、第7分区は6クラブ152 名です。 各クラブ共に努力はしているが、結果がついてこない状況です。

去年7月から10月の間に公式訪問は無事終了。 公式訪問は7月26日(金)守谷RC 3名、8 月9日(金)龍ケ崎中央RC 12名、9月5日(木) 取手RC 16名、9月10日(火)竜ヶ崎RC 32名、 「クラブ優秀賞」については、各クラブ進行中で、締切りまでには各クラブに連絡をして状況を確認したいと思っています。

衛星クラブの話はありません。



第8分区のラストスパート

第8分区ガバナー補佐 金 子 大 作 (波崎RC)

7月より各クラブへのご 挨拶とガバナー公式訪問の お願いを兼ね例会へ訪問さ

せていただき、ガバナー公式訪問と各クラブ2 度訪問をさせていただきました。少数クラブからの公式訪問という事で7・8月に4クラブのガバナー公式訪問がありました。時間のないなかでの現況報告書の作成で大変ご迷惑をお掛けしましたが、すべてのクラブが予定通りに作成していただきました。ご協力を感謝いたします。

していたださました。こ協力を感謝いたします。 ガバナー公式訪問では大高ガバナーよりきめ の細かいご指導をいただき熱く語る時間を有意 義に過ごすことが出来ました。現状ではやはり クラブの会員の維持と増強が一番の課題でした。 会長・幹事をはじめ会員一丸で会員増強の為に 公共イメージの向上・社会奉仕・青少年育成等 様々な事業を行い努力している事に敬服をいた しました。改めてクラブ・分区で一体となり会

員増強に邁進してまいります。

第8分区は5クラブ113名の会員です。マイロータリーの登録は66名で58.4%(1月13日現在)、会員増強は期首より3名増(1月14日現在)になっております。マイロータリーの登録で地区目標の75%に達しているのは玉造ロータリークラブだけです。他の4クラブも必ず75%を達成できるように、そして会員増強も一人でも多く増強できるように6月末まで会長・幹事と連携していこうと思います。新しいクラブの設立についてはなかなか厳しい現状かなと思いますがクラブ優秀賞は本年度も獲得できるように各クラブで頑張っております。

2月2日に鹿島中央ロータリークラブの30周年記念式典が盛大に開催されました。大髙ガバナーをはじめ多くのご来賓、分区の会員が参加しました。誠におめでとうございました。

最後に分区内の会長・幹事・会員の皆様のご 協力をいただき6月末まで頑張って参りますの でよろしくお願い致します。



公式訪問

阿見ロータリークラブ

会長久保谷充幹事石井早苗

令和6年7月25日(木)大高司郎ガバナーをはじめ清野宏之ガバナー補佐、弓野博司 地区副幹事、荒川浩信 地区副幹事、塚﨑雅之セクレタリーをお迎えして、阿見ロータリークラブの例会場である阿見ゴルフクラブにて今年度のガバナー公式訪問が実施されました。

阿見町役場町長公室応接室にて午前10時30分より阿 見町長表敬訪問を行いました。大高ガバナーをはじめ、 当クラブからは会長、幹事の5名にて千葉繁 阿見町 長と懇談しました。千葉町長には日頃よりロータリー クラブの活動には深いご理解とご協力を頂いており、 大高ガバナーにはその経緯をお話しすると共に阿見町 の国際交流や今後に向けての展望を聞いていただき、 和やかに懇談がすすめられました。

阿見ゴルフクラブに会場を移し、午前11時よりクラブ懇談会が行われ、大高ガバナーに現時点での事業の報告と共に現況の説明及び今後の取り組みについて久保谷会長から説明があり、大高ガバナーからは様々なアドバイスをいただき有意義なクラブ懇談会となりました。

別室にて12時30分から例会がはじまり、大高ガバナーをはじめご来賓の皆様を、阿見のクラブ会員達が歓迎の気持ちを持ちお迎えすることが出来ました。和やかな雰囲気の中で会食し、大高ガバナーには卓話をいただきました。今年度のRIテーマ「ロータリーの

マジック」から地区スローガンである「"元気な一歩、共に成長するクラブの力"」についての大高ガバナーの想いを語っていただきロータリアンとしての学びをいただきました。例会終了後、記念撮影を行い、午後2時よりクラブ協議会を実施しました。各委員長発表に対し、大高ガバナーはご自信の経験に基づいたお話を織り交ぜ理解しやすくご指導いただき、大高ガバナーのやさしさとロータリーを想う気持ちを近くに感じることが出来ました。また、久保谷会長は清野ガバナー補佐にも意見を求め、学びの多いクラブ協議会となり大変有意義なクラブ協議会となりました。

大高司郎ガバナーをはじめ清野宏之ガバナー補佐、 弓野博司 地区副幹事、荒川浩信 地区副幹事、塚﨑雅 之セクレタリー、心より感謝申し上げ、報告とさせて いただきます。 (幹事 石井 早苗)



インフォメーション

◇ 3月~4月のスケジュール ◇

〈3月〉

3月 1日 (土) 第4分区 I M (生涯学習センター総和「共和電 設とねミドリ館 |)

3月 2日 (日) 第3回諮問委員会 (ホテルテラスザガーデン水戸)

3月 2日 (日) 米山終了式 (ホテル日航つくば)

3月23日(日) 2025-26年度 地区チームラーニングセミナー (ホテルグランド東雲)

3月29日(土), 30日(日) 2025-26年度 会長エレクト研修セミナー (ホテル日航つくば)

〈4月〉

4月 5日 (土) 結城RC 創立60周年記念式典 (ダイヤモンドホール)

4月 6日(日) 北茨城RC 創立50周年記念式典 (五浦観光ホテル別館大観荘) 4月13日(日) 2025-26年度 地区研修・協議会 (つくば国際会議場)

4月15日 (火) 地区大会記念ゴルフ大会 (大洗ゴルフ倶楽部)

4月17日 (木), 18日 (金) クラブ活性化セミナー 2025 (TPタワーホール&カンファレンス)

4月18日(金) 2024-25年度 第3回ガバナー会議 (JPタワーホール&カンファレンス)

4月26日(土) RAC関東ブロック研修会 (水戸市民会館)

〈お詫びと訂正〉

月信2月号、P4(3)内の数字に誤りがご ざいました。

お詫びして訂正いたします。

(誤) 12,000人分のワクチン接種に相当

(正) 約72,500人分のワクチン接種に相当



◇ 新 会 員 紹 介 ◇ Enjoy Rotary

(敬称略)



水戸R C **下山 貴史**

■入 会 日 2024年10月8日

■職業分類 鉄道輸送



水戸R C **渡辺 祐子**

■入 会 日 2024年10月8日

■職業分類 放送



水戸西R C **青木真理子**

■入 会 日 2024年11月20日

■職業分類 建材卸・建設業



つくば学園ユースRSC **下水流 崇**

■入 会 日 2024年11月28日

■職業分類 不動産業



つくば学園ユースRSC **栗山 武**

■入 会 日 2024年11月28日

■職業分類 訪問介護



つくば学園ユースRSC

古川 友寛

■入 会 日 2024年11月28日

■職業分類 研究機器開発



つくば学園ユースRSC

戸谷 由美

■入 会 日 2024年11月28日

■職業分類 飲食業



つくば学園ユースRSC

後藤 優

■入 会 日 2024年11月28日

■職業分類 保険業



つくば学園ユースRSC

山口 早苗

■入 会 日 2024年11月28日

■職業分類 食品製造



つくば学園ユースRSC

大泉 百華

■入 会 日 2024年11月28日

■職業分類 広告



つくば学園ユースRSC

飯塚 康弘

■入 会 日 2024年11月28日

■職業分類 外構工事



竜ヶ崎RC

井田 充夫

■入 会 日 2025年1月7日

■職業分類 農業小売業



つくばサンライズRC 🍑

佐々木 健

■入 会 日 2025年1月8日

■職業分類 あん摩マッサージ・指圧師



つくばサンライズRC

新保富美子

■入 会 日 2025年1月8日

■職業分類 NPO法人役員



つくばサンライズRC

根本 淳一

■入 会 日 2025年1月8日

■職業分類 歯科医師



◇ 新 会 員 紹 介 ◇ Enjoy Rotary

(敬称略)



境RC **高野 真明**

■入 会 日 2025年1月9日

■職業分類 金融業



鹿島中央RC **齊丸 貴代**

■入 会 日 2025年1月9日

■職業分類 不動産業



土浦RC 市村とし子

■入 会 日 2025年1月13日

■職業分類 福祉サービス



日立南 R C **宮本 慎司**

■入 会 日 2025年1月14日

■職業分類 総合建設業



日立港RC 武藤 賢治

■入 会 日 2025年1月16日

■職業分類 地方銀行



つくばサンライズRC

天野 貴志

■入 会 日 2025年1月22日

■職業分類ゲームソフト開発

訃 報

謹んでお悔やみ申し上げます。



竜ヶ崎RC **糸賀 祥治** (享年 76才) 1948年11月15日生 2025年1月14日ご逝去 2002年12月10日入会 運輸業

■ロータリー歴 2015-2016年度 第57代クラブ会長

■寄 付 歴 マルチプル・ポール・ハリス・フェロー3回 ベネファクター 米山功労者6回



古河中央RC 田島清太郎 (享年 84才) 1940年9月13日生 2025年1月14日ご逝去 1998年1月14日入会 損害保険代理業

■ロータリー歴 1999-2000年度 クラブ会長 2007-2008年度 第4分区ガバナー補佐 地区委員

■寄 付 歴 マルチプル・ポール・ハリス・フェロー M.P

編集後記

3月は各分区のインターシティ・ミーティングの成果を踏まえ、どのクラブも次年度に向けて戦略計画等、検討を開始していることと存じます。その機会に合わせて、各分区の活動と展望をガバナー補佐様にお願いいたしました。お読みいただいて、各クラブ検討に役立てていただけたら、大変光栄です。なお、月信印刷の都合で、IMの報告は、4月5月号掲載になりますが、これも次年度に向けて役立てていただけたらと存じます。 (月信編集委員会 小森勇一)



国際ロータリー第2820地区ガバナー事務所

〒317-0061 茨城県日立市平和町1-1-14 TEL: 0294-59-3113 FAX: 0294-59-3114

E-mail: 24-25@rid2820jp



ガバナーノミニー・デジグネート推薦について

国際ロータリー第2820地区 ガバナー 大高 司郎 指名委員長 中村 澄夫

第6分区 土浦南ロータリークラブより推薦を受けた、ガバナーノミニー・デジグネートについて、2025年2月14日に開催されたガバナー指名委員会で審議され承認されました。被推薦者は以下の通りです。



氏 名: 清野 宏之(きよの ひろゆき)

所属クラブ : 土浦南ロータリークラブ

生年月日: 1959年4月12日 **入会年月日**: 2001年12月8日

職 業:清野宏之税理士事務所 所長

住 所: 茨城県土浦市

職業分類: 税理士

最終学歷: 明治大学大学院経営研究科

ロータリー歴: 2014~2015年度 土浦南RC 幹事 2019~2020年度 土浦南RC 会長

2024~2025年度 第6分区ガバナー補佐

そ の 他:マルチプル・ポール・ハリス・フェロー (5回)

ベネファクター

ポール・ハリス・ソサエティ

ポリオ・プラス・ソサエティ

マルチプル米山功労者(4回)

この件につきまして、ご意見のあるクラブは、2025年3月31日までに大髙司郎ガバナー事務所までご連絡ください。

大髙司郎ガバナー事務所

〒317-0062 茨城県日立市平和町1-1-14

TEL: 0294 - 59 - 3113 FAX: 0294 - 59 - 3114 E-mail: 24-25@rid2820.jp



国際ロータリー第2820地区

2024-25年度

My ROTARY 登録状況

※データは1/13現在のMy ROTARYに基づく



2025年1		$\sim -$
// /ST I	-	≺H+H/+

	クラブ名	会員数	登録人数	%
	日立	69	62	89.9
	日立南	35	34	97.1
第	高萩	34	34	100.0
1 分 区	北茨城	26	25	96.2
区	日立港	32	26	81.3
	日立北	27	25	92.6
	日立中央	21	15	71.4
	合計	244	221	90.6

	クラブ名	会員数	登録人数	%
	水戸	125	101	80.8
	笠間	18	18	100.0
	水戸西	69	68	98.6
第3分区	水戸南	77	77	100.0
分	友部	19	19	100.0
-	水戸東	62	58	93.5
	水戸さくら	26	25	96.2
	水戸好文	15	15	100.0
	合計	411	381	92.7

	クラブ名	会員数	登録人数	%
	下館	26	26	100.0
	結城	23	22	95.7
第	真壁	14	11	78.6
第 5 分区	下妻	67	61	91.0
区	しもだて紫水	51	49	96.1
	筑西きぬ	14	14	100.0
	岩瀬	17	16	94.1
	合計	212	199	93.9

	クラブ名	会員数	登録人数	%
	竜ヶ崎	31	19	61.3
	水海道	50	30	60.0
第 7	取手	16	16	100.0
分区	牛久	40	35	87.5
-	守谷	3	2	66.7
	龍ケ崎中央	12	9	75.0
	合計	152	111	73.0

	2023年17313日初日			
	クラブ名	会員数	登録人数	%
	那珂湊	18	14	77.8
	常陸太田	29	20	69.0
第	大子	25	24	96.0
第2分区	大洗	15	6	40.0
	勝田	28	28	100.0
	東海那珂	32	32	100.0
	ひたちなか	22	22	100.0
	合計	169	146	86.4

	クラブ名	会員数	登録人数	%
	古河	50	41	82.0
第	境	30	21	70.0
4	岩井	9	1	11.1
分区	古河東	47	39	83.0
	古河中央	51	38	74.5
	合計	187	140	74.9

	クラブ名	会員数	登録人数	%
	石岡	16	12	75.0
	土浦	45	43	95.6
	土浦南	87	87	100.0
第	つくば学園	108	98	90.7
6 分 区	石岡87	26	25	96.2
区	土浦中央	11	10	90.9
	つくばシティ	58	57	98.3
	阿見	14	6	42.9
	つくばサンライズ	13	12	92.3
	合計	378	350	92.6

	クラブ名	会員数	登録人数	%
1	鉾田	27	15	55.6
第	鹿島臨海	40	19	47.5
第8分区	玉造	9	7	77.8
区	波崎	15	9	60.0
ı	鹿島中央	22	16	72.7
	合計	113	66	58.4

茨城ロータリー E	10	8	80.0

	会員数	登録人数	%
地区合計	1876	1622	86.5



国際ロータリー第2820地区

2024-25年度

会員增強報告

※データは2/17現在のMy ROTARYに基づく

1. ロータリークラブ会員数

	クラブ名	期首会員数	純増	2/17会員数	内女性会員数
l	日立	68	1	69	2
	日立南	34	2	36	4
第	高萩	26	9	35	1
	北茨城	26	0	26	3
分区	日立港	33	0	33	2
	日立北	27	0	27	1
	日立中央	18	3	21	3
	合計	232	15	247	16

	クラブ名	期首会員数	純増	2/17会員数	内女性会員数
l	水戸	120	5	125	3
	笠間	15	3	18	1
₌₌	水戸西	68	0	68	13
第 3 分区	水戸南	76	1	77	11
2	友部	18	1	19	0
╽┕	水戸東	66	-4	62	4
	水戸さくら	26	0	26	4
İ	水戸好文	17	-2	15	15
	合計	406	4	410	51

	クラブ名	期首会員数	純増	2/17会員数	内女性会員数
	下館	24	2	26	4
	結城	23	0	23	0
第	真壁	14	0	14	0
第5分区	下妻	63	4	67	7
区	しもだて紫水	52	-1	51	4
	筑西きぬ	12	2	14	3
	岩瀬	19	-2	17	0
	合計	207	5	212	18

	クラブ名	期首会員数	純増	2/17会員数	内女性会員数
	竜ヶ崎	31	0	31	5
第	水海道	52	-2	50	2
I 7	取手	18	-2	16	1
分区	牛久	37	3	40	3
_	守谷	3	0	3	0
	龍ケ崎中央	8	4	12	3
	合計	149	3	152	14

地区目標純增100名

2025年2月17日現在

	クラブ名	期首会員数	純増	2/17会員数	内女性会員数
	那珂湊	19	-1	18	1
	常陸太田	28	1	29	6
第	大子	21	5	26	2
第2分区	大洗	17	-2	15	0
区	勝田	26	2	28	4
	東海那珂	32	2	34	0
	ひたちなか	20	2	22	2
	合計	163	9	172	15

	クラブ名	期首会員数	純増	2/17会員数	内女性会員数
	古河	45	5	50	4
第	境	31	0	31	0
4	岩井	9	0	9	2
分区	古河東	47	0	47	14
	古河中央	47	3	50	5
	合計	179	8	187	25

	クラブ名	期首会員数	純増	2/17会員数	内女性会員数
	石岡	16	0	16	0
	土浦	43	5	48	9
	土浦南	86	2	88	7
第	つくば学園	99	7	106	4
第6分区	石岡87	25	1	26	0
区	土浦中央	10	1	11	0
	つくばシティ	55	3	58	8
	阿見	15	-1	14	1
	つくばサンライズ	11	6	17	6
	合計	360	24	384	35

7 0
1 5
9 1
5 1
2 2
4 9

茨城ロータリー E	9	1	10	3

	期首会員数	純増	2/17会員数	内女性会員数
地区合計	1815	73	1888	186

2. ローターアクトクラブ会員数

RAC 名	7/1会員数	2/17会員数	RAC 名	7/1会員数	2/17会員数
水戸	11	11	古河地区	1	1
下館	4	3	土浦	7	5
つくば学園	6	7	茨城県北	5	5
土浦南	7	3	笠間	2	2
· ·			合計	43	37



石岡ロータリークラブ



石岡ロータリークラブは昭和32年6月、21名のチャーターメンバーにより創設されました。昭和の大合併の動きの中で石岡町・高浜町が合併し、昭和29年、茨城県下5番目の市制施行を行い、石岡市が誕生して間もない時期、社会奉仕活動への熱い思いを赤と白の背景に込め、石岡市の市章をバナー中央部に配置することで、石岡市唯一のクラブである誇りをバナーに込めたものである。

土浦ロータリークラブ



土浦クラブのバナーは、昭和51年から昭和61年まで会員であった画伯吉田正雄氏(1923年3月25日生まれ、2009年1月16日没、享年85歳)が制作しました。

バナーには、土浦の象徴である筑波山と霞ヶ浦が描かれ、波のデザインには地域の自然の美しさが表現されています。帆引き船は郷土の歴史と伝統を反映し、クラブメンバーの絆と前進する意志を象徴しています。吉田氏の得意とする油彩画の技術がバナーに迫力を与え、クラブシンボルとして輝いています。

土浦南ロータリークラブ



東の目前には湖面積全国2位の霞ヶ浦、西には万葉集にも詠まれた霊山筑波山、そんな土地柄から我々のバナーは生まれました。

中央に筑波山、霞ヶ浦のシンボル帆掛け船と湖の幸公魚(ワカサギ)を左右に配したこのスケールの大きなデザインは絵画に造詣の深かったチャーターメンバーによるものと言われています。デザイン、色使い、質感ともに優れたこのバナーはタペストリーとしてもすばらしく、優れた壁飾りとして喜ばれています。

つくば学園ロータリークラブ



1986年の創立時に、つくば市では国際科学技術博覧会が開催されていたこともあり、スポンサークラブ(親クラブ)である土浦ロータリークラブに宇宙と科学をイメージにデザインを頂きました。その後、ジェントルウィンドウ(さわやかな風)を集め、つくばに新しい風を吹き込もうというモチーフで、デザイナーである高木博昭会員(物故会員)により一新され、現在に受け継がれています。

石岡87ロータリークラブ



石岡87ロータリークラブが設立された 1987年の87を『ハチナナ』と読ませ、花・華 をも意味し、ロータリーの華となるべく奉仕 に努力し、87の金色と地色の白は、強さと公 平を現しています。

獅子頭は石岡市民が一体となって行う祭礼のシンボルですが、厄を除くとの意味もあり、石岡87クラブのみならず広く世界のロータリアンの繁栄と世界平和を祈願しています。

制作は、当クラブ設立時最年少メンバーの宮本光章氏です。

土浦中央ロータリークラブ



城下町として発展した土浦は、土浦城と共に長い歴史を歩んできました。

水城として築かれた土浦城は、水辺で 甲羅を干す亀の姿を思わせるものがあっ たといい、別名「亀城」と親しまれてい ました。

土浦中央ロータリークラブも亀のようにゆっくりでも、着実に前進することを願ってバナーにデザインをしました。

つくばシティロータリークラブ



丸い緑は、つくばの杜、公園、街路樹など、緑多きつくば市の街並みを表現しており、丸い緑の上に伸びる赤は、熱き血潮、情熱といったロータリアンとしての意気込みを表しています。30年前の創立当時、つくば市は研究学園都市として発展段階にあり、つくば市とロータリアンが共に成長していく姿を表現しています。

阿見ロータリークラブ



親クラブである土浦ロータリークラブが 交流するためにバナー交換をしていて、そ のために作りました。

バナーは国で言えば国旗と同じで、バナー 交換は云わば友好国との国旗の交換のよう なものですので、私たちが台湾ロータリー クラブに行く時にも2枚持参しました。

図柄としては、阿見町は日本第二位の湖、 霞ヶ浦の南岸に面していますので、霞ヶ浦 に浮かぶ帆掛け舟と、霞ヶ浦の向こうに見 える筑波山を配しました。

つくばサンライズロータリークラブ



つくばサンライズロータリークラブ は、最初は朝に例会を行うクラブとして 発足しました。

その為に筑波山から朝日が昇る様子が 描かれています。

現在は夜例会となりましたが、朝日が 昇る様にこれから発展していくクラブの 象徴としてのバナーとなっています。